



Coinbase desmiente rumores sobre integración de Ripple a su plataforma

Coinbase, una de las principales plataformas de intercambio de criptomonedas, ha desmentido los rumores acerca de la incorporación de Ripple en su plataforma GDAX.

Brian Armstrong, CEO de la compañía, declaró que ni Coinbase ni la GDAX tomaron una decisión sobre la integración de alguna criptomoneda o activo digital a corto plazo.

«Un comité de expertos internos es responsable de determinar si se añadirán nuevos activos a la plataforma y la fecha de esto, según con nuestra estructura. Estos individuos y empleados de Coinbase, son objeto de confidencialidad y restricciones de comercialización. Hasta el día de esta declaración, aún no hemos tomado una decisión sobre agregar otros activos a la GDAX o a Coinbase. Cualquier declaración contraria es falsa y no autorizada por la empresa», escribió la compañía en su blog.

Los rumores sobre la integración de XRP en Coinbase crecieron considerablemente en redes sociales, al grado que la compañía tuvo la necesidad de emitir un comunicado al respecto.

Después de la declaración de Coinbase, el mercado de XRP bajó de 148 mil millones de dólares a 126 mil millones, ocasionando también una caída en el precio.